



Las medidas para la sostenibilidad económica del país, es uno de los objetivos anunciado por el gobierno cubano en este 2024, en beneficio de los trabajadores y empresas.

Medidas para la sostenibilidad económica.



Estas medidas para la sostenibilidad económica incluyen una serie de disposiciones que se implementarán en breve, como la recuperación de los flujos de remesas y la reducción del pago de aranceles a los actores económicos que importen bienes intermedios y materias primas (de hasta un 50% para Mypimes y cooperativas no agropecuarias). Además, se impulsará la inversión extranjera, especialmente en la producción de alimentos y la transformación de la matriz energética. La industria azucarera y la producción agrícola también ampliarán su espectro de negocios para

lograr mejores resultados.

Otras medidas incluyen la actualización del marco legal y la ampliación de la actividad económica en territorios municipales y provinciales. También se dispondrán exenciones a los aranceles a la importación de alimentos, medicamentos y aseo extendido hasta el 31 de marzo. Se actualizarán los impuestos asociados a las compraventas de viviendas entre personas naturales y la regulación de su pago cuando se formalice el traspaso de propiedad.

Beneficios que traerán estas medidas para trabajadores y empresas.



1. Aumento de salarios: El salario mínimo se ha incrementado en un 20% para los trabajadores del sector público, lo que significa que los trabajadores recibirán un salario más justo y equitativo.
2. Reducción de impuestos: Las empresas que generan ingresos menores a 50,000 pesos cubanos al año estarán exentas de pagar impuestos. Esto significa que las pequeñas empresas tendrán más recursos para invertir en su crecimiento y desarrollo.
3. Incentivos para la inversión extranjera: El gobierno cubano ha anunciado una serie de incentivos para atraer inversión extranjera al país. Estos incluyen la eliminación de restricciones para la inversión extranjera en sectores clave de la economía, así como la reducción de impuestos para las empresas extranjeras.
4. Mejoras en la infraestructura: El gobierno cubano ha anunciado planes para mejorar la infraestructura del país, incluyendo la construcción de nuevas carreteras y la modernización de los sistemas de transporte y comunicación.
5. Apoyo a las pequeñas empresas: El gobierno cubano ha anunciado planes para apoyar a las pequeñas empresas, incluyendo la creación de un fondo de financiamiento para las empresas emergentes y la simplificación de los procesos de registro y licencias.

Medidas para la sostenibilidad económica del país

Última actualización: Viernes, 02 Febrero 2024 11:25

Visto: 184

En resumen, las nuevas medidas para la sostenibilidad económicas de 2024 en Cuba, tienen como objetivo mejorar la economía del país y beneficiar tanto a los trabajadores como a las empresas. Los trabajadores recibirán un salario más justo y equitativo, mientras que las empresas tendrán más recursos para invertir en su crecimiento y desarrollo.

Para conocer más sobre el tema haga clic [AQUI](#)

Tomado de Prensa Latina